

ARABE

PRESENTATION

Les documents du dossier thématique en arabe, proposés cette année aux candidats n'ont apparemment pas posé de problème particulier. En effet toutes les copies corrigées ont révélé une réelle capacité des candidats à synthétiser le contenu des textes et à les reformuler avec objectivité et cohérence.

Tous les candidats ont su restituer globalement les idées principales des documents en les confrontant pour mieux en tirer l'essentiel.

Hormis un candidat dont le niveau en arabe ne correspond pas aux exigences du concours, tous les autres ont rédigé leur synthèse dans un arabe soutenu fondé sur une syntaxe correcte permettant de s'exprimer avec clarté et cohérence.

Ceci s'explique par le fait que l'arabe est la langue maternelle des candidats et que son usage est dominant dans toutes les matières étudiées.